



Corporation des bibliothécaires
professionnels du Québec

Corporation of Professional Librarians of Quebec

Pour diffusion immédiate

Communiqué

La CBPQ salue la suspension de la vente de la bibliothèque Saint-Sulpice

La CBPQ se réjouit de la décision annoncée par la ministre de la Culture et des Communications, Hélène David, dimanche dernier, de suspendre la mise en vente de la bibliothèque Saint-Sulpice située dans le quartier latin à Montréal.

Rappelons que l'annonce de la mise en vente de ce joyau patrimonial, fondé le 12 septembre 1915, a provoqué un tollé de protestations tant du milieu du livre, que de la part de journalistes comme François Cardinal de la Presse ou de Madame Lise Bissonnette, fondatrice et ancienne directrice de Bibliothèque et Archives nationales du Québec.

La CBPQ invite la ministre de la Culture et des Communications à considérer toutes les options qui s'offriront pour garder la vocation culturelle de cette institution dans le cadre du Comité de travail qui sera constitué avec la Ville de Montréal.

30 -

Source : CBPQ

info@cbpq.qc.ca

jpilon@caij.qc.ca